



Ohrstecker "Sinú"

74,00 €

Bestell-Nr.: SB-754249

Der Glanz Mittelamerikas: Präkolumbianischer Goldschmuck. Die Kultur der Sinú befand sich am Unterlauf des Rio Sinú und des Rio Magdalena - hier vermuteten die Spanier das sagenhafte El Dorado. Die Sinú stellten Schmuckstücke aus Gold und Tumbaga her. Sie vertrauten auf die Macht des gelben Metalls: Sie waren davon überzeugt, dass es böse Kräfte abwehren könne.

Ohrstecker "Sinú": Die Originale dieser Schmuckstücke finden sich im Goldmuseum in Bogota/Kolumbien; in eigens beauftragten Werkstätten werden die Repliken (dort unter Rückgriff) auf traditionelle Techniken hergestellt. Die Ohrstecker aus viereckigen Plättchen bestehen aus 24 Karat vergoldetem Metall, kombiniert mit kleinen Keramikperlen. Format je 1 x 3 cm.

Artikellink: <https://www.schwarzwaelderbote.arsmundi-medien.de/ohrstecker-sinu-754249/>